

Industrie zahlt am besten

Durchschnittliches Einkommen aus lohnabhängiger Arbeit in Südtirol nach Sektor – in Euro



LÖHNE

Je größer, desto höher

(doc) Je größer ein Unternehmen, desto höher die Löhne. So lässt sich eine Erhebung zusammenfassen, die das Arbeitsförderungsinstitut Afi durchgeführt hat. Es analysierte die rund 250.000 Steuererklärungen, die die Südtiroler 2015 abgegeben haben. Dabei erklärten sie Einkommen aus Lohnarbeit in Höhe von insgesamt 5.280 Millionen Euro. Das ergibt pro Kopf ein Durchschnittseinkommen von 20.960 Euro.

Am besten zahlen die großen Unternehmen mit

mehr als 250 Beschäftigten. Hier erhält jeder Mitarbeiter im Durchschnitt 26.500 Euro. Kleine Betriebe mit bis zu fünf Beschäftigten zahlen hingegen nur rund 11.500 Euro. Das Afi erklärt den Unterschied mit Teilzeit-, Gelegenheits- und Saisonarbeitern, die vor allem in Kleinbetrieben zum Einsatz kommen. Interessant auch die Einteilung nach Sektoren: Hier zahlt die Industrie am besten, gefolgt von der öffentlichen Verwaltung und dem Baugewerbe. ■

